

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0732
Ciudad Universitaria, 8 de octubre de 2025

Formalizan convenio de colaboración para fortalecer el deporte

Con el objetivo de fortalecer el deporte estatal, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y el Instituto del Deporte y Cultura Física del Estado de Morelos (Indem), formalizaron un convenio de colaboración.

Reunidos en la Sala de Juntas de la Rectoría este 7 de octubre, Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de la UAEM y Juan Felipe Domínguez Robles, director general del Indem, firmaron este convenio que permitirá a los estudiantes universitarios contar con espacios para realizar su servicio social, prácticas profesionales o residencias en las instalaciones y eventos del Indem.

Juan Felipe Domínguez expresó su satisfacción por formalizar esta colaboración, destacando la importancia de la experiencia universitaria para fortalecer el deporte en la entidad.

Durante su mensaje, la rectora celebró el acuerdo, calificando a la UAEM como la casa universitaria del deporte y espacio fundamental para el desarrollo de los talentos deportivos estudiantiles.

Además, la rectora anunció la posible creación de la Maestría Ejecutiva Virtual en Entrenamiento Deportivo como un posgrado que tiene el objetivo de capacitar y actualizar a entrenadores y profesionales para elevar el nivel competitivo del deporte en Morelos.

Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria, detalló que la Maestría Ejecutiva Virtual en Entrenamiento Deportivo tendrá una duración de año y medio con este formato diseñado para dar atender la necesidad de profesionalización de aquellos entrenadores que, por diversas razones, no pueden asistir de forma presencial, confirmando su viabilidad, tras estudios de mercado y modelos internacionales.

El proyecto, impulsado también por David Tlacaclé Gómez Miranda, director de Deporte de la UAEM, representa un reto que se construyó a partir de la experiencia de la pandemia y busca ser una solución a la problemática de la actualización continua en el sector.

Finalmente, el Indem, se comprometió a difundir la convocatoria entre los entrenadores y directores deportivos en los municipios, en la convicción de que la capacitación es la mejor vía para impulsar el deporte estatal.

En este acto también estuvieron presentes por parte del Indem, Sergio Eduardo Mejía Álvarez, Martha Jasso Rodríguez y Mario Ixbalanque Mora Paniagua. Mientras que, por la UAEM, asistieron Berenice Elizabeth Gutiérrez Espíritu, secretaria de Extensión y Óscar García Martínez, responsable de prácticas y servicio, ambos de la Facultad de Ciencias del Deporte, así como Rocelia Tapia Sotelo, secretaria de Extensión del Instituto de Ciencias de la Educación (ICE).

Atentamente

Por una humanidad culta